



STARTERS / VORSPEISEN

Red bean stew with chorizo (2)

Eintopf aus roten Bohnen mit Chorizo (2)

Fennel bulb and chestnut cream

Fenchelknollen- und Kastaniencremesuppe

Pasta salad with red pesto, sunflower seeds, tender shoots, and berry vinaigrette (1)

Nudelsalat mit rotem Pesto, Sonnenblumenkernen, zarten Sprossen und Beerenvinaigrette (1)

Beet ravioli with almond cheese, chives, and persimmon slices (4)

Rote-Bete-Ravioli mit Mandelkäse, Schnittlauch und Kaki-Scheiben (4)

Achiote-marinated heura tacos with pico de gallo and chipotle mayo (2)

Heura-Tacos mit Achiote, Pico de Gallo und Chipotle-Mayo (2)

Autumn lentil salad with dill sauce

Herbstlicher Linsensalat mit Dillsauce

DESSERTS / DESSERTS

Coconut flan with blueberry sauce (2) Kokosflan mit Blaubeersauce (2)

Sweet potato and chocolate mousse Süßkartoffel und Schokoladenmousse

Cheesecake with raspberries (1, 2) Käsekuchen mit Himbeeren (1, 2)

Dried fruit compote with flax seeds. No added sugar Trockenfruchtkompott mit Leinsamen. Ohne Zuckerzusatz

Chocolate and pistachio truffles on pineapple cream (2, 4) Schokoladen- und Pistazientruffeln auf Ananascreme (2, 4)

Avellana Remix: Closest thing you'll find to a Kinder Bueno and Ferrero Rocher, but vegan (2, 4) (+5€)

Avellana Remix: Das Ähnlichste, das du zu einem Kinder Bueno und Ferrero Rocher finden wirst (2, 4) (+5€)

MAINS / HAUPTGERICHTE

Giant portobello mushroom stuffed with truffled potato purée and leek

Riesen-Portobello-Pilz gefüllt mit Trüffel-Kartoffelpüree und Lauch

Pumpkin risotto with anise-flavored red cabbage

Kürbisrisotto mit anisierter Rotkohl

Quinoa with Moroccan vegetable tagine, dates, and harissa sauce

Quinoa mit marokkanischem Gemüsetajine, Datteln und Harissa-Sauce

Tofu in a crunchy corn crust over lentil dal and chickpea flour papadum (2)

Tofu in knuspriger Maiskruste auf Linsendal und Kichererbsen-Papadum (2)

Baked vegetables over peanut, sesame, and cilantro cream with white beans in chili oil (7, 3)

Gebackenes Gemüse auf Erdnuss-, Sesam- und Koriandercreme mit weißen Bohnen in Chiliöl (7, 3)

Mezze: mixed plate of risotto and crispy tofu (2)

Mezze: Risotto und knusprigem Tofu (2)

23 €